
智行理财网
虚拟货币有没有前景啊(请问虚拟货币还有优势空间吗？)

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享虚拟货币有没有前景啊，以及请问虚
拟货币还有优势空间吗？的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到
大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我
们开始吧！
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为什么虚拟货币越来越多？还有很多人炒币？怎么看待这种现象？

很简单，其根本原因还是有人赚到了钱，而赚大钱的故事又不断扩张，以至于让更
多人羡慕，纷纷欲试。

这是一个疯狂的圈子，也是一个疯狂的时代，只要你进了币圈，哪怕稍微窥探到他
的一点点毫毛，都能轻易看到一夜暴富的传奇，一个币可能在一天之内上涨数倍甚
至数十倍、百倍，这样的事情至今还在币圈上演，而且从最初的比特币到以太坊为
代表的公链、智能合约，到后来发展的DeFi，NFT，DAO，以及现在的GameFI，
Mateverse（元宇宙），每年都有不同的热点在轮番上演，炒完这波还有那波，在
这里，人类的精力甚至都赶不上故事的发展。

是的，很疯狂，也充满了投机，往往是第一口吃到螃蟹的人赚的盆满钵满，等待普
通大众都往里涌的时候，锋利的镰刀可能就将鲜嫩的韭菜连根割断。在背后操盘的
机构和一些先知先觉的幸运儿赚到了钱，而还有更多人，爆仓，血亏，割肉。赚钱
的故事很容易传播了出去，越走越远，引来了更多的人，而亏损的人大多黯然神伤
，悄然褪去，没人关心和理睬。因此市场上存在的声音几乎都是赚钱的，暴富的，
却不知这只是经过自然选择后的少数幸运儿。

你觉得自己会是哪个幸运儿吗？

你如何看待虚拟货币？

数字货市是当今更是未来趋势。因特网根隶属美帝，是一安全隐患，将来网络安全
若有根本保障，虚拟经济和经济虚拟则大行其道。

请问虚拟货币还有优势空间吗？
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虚拟货币交易用中国法律法规来衡量属于违法违规行为，用投资价值来衡量属于投
资陷阱。

比特币、环保币等虚拟货币交易在中国是违法违规行为。

2013年12月5日央行等五部委发布《关于防范比特币风险的通知》，称比特币不
是由货币当局发行，不具有法偿性与强制性等货币属性，并不是真正意义的货币。

2017年9月4日，央行等七部门发布了关于防范代币发行融资风险的公告，公告称
：任何组织和个人不得非法从事代币发行融资活动。

2019年，深圳市和上海市也下发了关于防范“虚拟货币”非法活动的风险提示和
开展虚拟货币交易场所排摸整治的通知。

数据显示，2019年以来，相关监管部门一共关闭了境内新发现的虚拟货币交易平
台6家，分7批技术处置了“出海”虚拟货币交易平台203家、2家非银行支付机构
，微信和支付宝共关闭支付账户将近万个。此外，指导微信平台关闭了约300个可
以连接到炒币服务上的小程序和公众号。

当然，对于某些“币圈”颇有“名声”的虚拟货币交易网站，一旦发现有违法违规
现象，也将立即予以处置！

虚拟货币在中国仍会被严打严禁

需要强调的是，区块链并不等于虚拟货币！

上述人士强调，“目前关于数字货币、虚拟货币的推广宣传活动都是违法违规行为
。虚拟货币在中国仍会严打严禁。”

具体看，未来将从两方面展开工作：

一是处置非法集资部际联席会议办公室对以区块链开展的各类非法集资进行了风险
提示，并组织各地开展清理整顿。金融监管部门与公安部门对于虚拟货币交易场所
和ICO活动坚持“露头就打”，并建立长效机制，防止其死灰复燃。

二是扶优汰劣，引导区块链在支持实体经济的难点、痛点方面发挥有益的作用。关
于促进数据共享、优化业务流程、降低运营成本、推升协同效率、建设可信体系等
方面将是下一步工作主要遵循的方向。
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从目前情况看，社会各界对虚拟货币或是以虚拟货币为名的违法犯罪活动的共识正
在进一步加深，包括刑事手段的介入以及各部门的协调联动会进一步加强。

事实上，当前对于境内交易场所管控的非常严，各地都已建立了技术搜排的系统，
部分地区金融办和应急中心也建立了实时技术接口。应急中心会定期搜排本地存在
问题的网站，即刻发现，即刻处理。

就支付环节而言，支付宝和腾讯建立了专门的工作团队，定期搜排，将不断加强此
方面的技术升级。

值得注意的是，此次借区块链炒作的虚拟货币交易场所主要在境外。对于交易市场
在境外的情况，该人士表示，期待在虚拟货币领域建立监管协同机制，但由于各国
监管“水位”不同，也需要一定的过程。不过，基于保护境内投资人的角度，监管
部门也采取了一些相应的管控措施。

有人说虚拟货币熊市已结束，正在迎来牛市，你认同吗？为什么？

感谢邀请！这个说法在今年10月份就已经听说过了，感觉有点可笑而已。先不说
当前的数字货币大环境依旧处于稳稳的熊市之中，就算未来因为一些契机熊市戛然
而止，牛市也并不会马上来临中间会穿插很长一段时间的过渡期。至于说当前为什
么还是处于熊市很简单。

场内资金严重萎缩场外资金依旧观望

在前边的回答中已经无数次提到过，当前包括比特币在内的虚拟货币的本质就是资
金博弈游戏，一旦资金链或者资金盘出现严重的资金空缺就足以影响到所有的币种
，当前的数字货币场内存量资金总量，还不足今年1月份牛市巅峰的1/3可想而知熊
市价格缩水也是情理之中。

利好契机不断牛市缺乏时间周期

未来比特大陆的上市、传闻当中的纳斯达克、纽交所、还有明年3月前最后答复的
比特币ETF这些都是熊市结束的契机，一个不足以结束但是当未来这些一系列的利
好消息可以刺激大量的场外资金再次涌入，数字货币的熊市才会终结。很明显，当
前的客观环境并不满足这些条件。

尊重市场、尊重客观环境是投资学当中务必要时刻理性的前提，整天在那边自己臆
想牛市反而容易高位被套真的不划算，如果多亏点钱可以让理智恢复也是个不错的
学习机会。
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关于虚拟货币有没有前景啊到此分享完毕，希望能帮助到您。
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